

LA FRENESIE FINANCIERE ET L'ORDRE INDEPENDANT DES FORESTIERS

Le rapport de la Commission Royale chargée d'examiner les opérations financières des compagnies d'assurance du Canada est renfermé dans quatre gros volumes qui méritent d'être résumés lorsque le pays va être appelé à établir son bilan politique.

Cette enquête a révélé des cas de frénésie financière les plus extravagantes dont le Canada ait encore été témoin.

Des dépositions prises, il résulte que l'une de nos institutions de prévoyance les plus populaires, l'Ordre Indépendant des Forestiers, a vu pendant cinq ans ses fonds de dépôts passés subrepticement aux mains d'une bande de filibustiers politiques dont le seul objet était de s'enrichir aux dépens et avec les économies de pauvres dépositaires inconscients de l'usage auquel servait leur argent.

La première nouvelle de ces machinations causa une stupeur indescriptible.

D'autant plus que le manipulateur en chef de ces spéculations était virtuellement l'homme le plus en vue du parti conservateur.

Pour le sauver, il fallait à tout prix obscurcir la situation et donner un dérivatif à l'opinion publique excitée.

L'Opposition s'y employa de son mieux en soulevant contre un ou plusieurs ministres des accusations de scandale d'ordre purement privé.

A notre avis, les hommes publics doivent être traités d'après leurs actes publics, et c'est sur ce terrain seul que nous allons juger les écumeurs de l'Union Trust et de l'Ordre des Forestiers.

La conspiration frénétique dont nous allons tracer les grandes lignes et découvrir quelques dessous, revêt aujourd'hui une haute importance du fait que les acteurs de cette sombre histoire, étaient, jusqu'à ces derniers temps, des membres du parlement récemment dissous, et sont justement ceux que l'opposition présente au peuple, en lui demandant de les mettre à la place de Sir Wilfrid Laurier et de la vaillante phalange qui, depuis douze ans, conduit le Canada de succès en succès, de progrès en progrès et a fait atteindre au pays l'incomparable degré de prospérité dont il jouit aujourd'hui.

Bien plus, le chef, l'âme du complot, est l'homme que le parti tory aspire à mettre en possession du trésor public et dont il veut faire son Ministre des Finances.

La façon dont ces gens-là ont manipulé l'argent des autres, quand ils ont pu mettre la main dessus, montre bien ce qu'ils feraient de celui du pays, si notre peuple commettait la faiblesse de le leur confier.

LES SAUVEGARDES LEGALES

Au Canada, la loi a entouré l'argent de dépôt des compagnies d'assurance des sauvegardes légales les plus strictes.

Les Forestiers, comme toutes les autres organisations, ne peuvent placer leurs fonds de dépôt qu'en valeurs spécifiées et absolument sûres.